DBS estrena sede en Madrid

Nuevas sesiones dentro del II Foro Liderazgo Euskadi



José Luis Bilbao se dirige al moderador del Foro, Juan Carlos Martínez, director del periódico El Correo

Deusto Business School (DBS) comenzará sus actividades en su nueva sede de Madrid con un programa de alta dirección *Sustainability Oversight by Boards of Directors* («La supervisión de la sostenibilidad por los consejos de administración»), un programa pionero a nivel internacional que se ha diseñado como una «hoja de ruta» sistemática para garantizar una mayor participación e implicación de los consejos de administración en la supervisión de la sostenibilidad o de los aspectos no financieros de rendimiento de la empresa.

«En España no se ha llegado todavía a ese turning point o punto de inflexión que se necesita para que la sostenibilidad se convierta en una práctica diaria y dominante en la empresa española. Este programa para consejeros en sostenibilidad pretende dar un empujón a la sostenibilidad en esta línea, pues, si los consejos de administración no la incorporan como elemento a nivel fiduciario, la Responsabilidad Social Corporativa no pasará a mayores en nuestro país, ni en ningún otro, por cierto», señala Manuel Escudero, director general de Deusto Business School y special advisor de Naciones Unidas.

El programa será impartido por algunos de los mayores expertos mundiales en sostenibilidad, como Bradley Googins, fundador del Centro de Ciudadanía Corporativa del Boston College; Ernst Ligteringen, director ejecutivo del Global Reporting Initivative (GRI); Valeria Piani, directora de «Investors Engagement», en la iniciativa Principles for Responsible Investment (PRI), con sede en Londres; Sheila Bonini, consultora senior de McKinsey en Silicon Valley; Susanne Stormer, vicepresidenta de Novo Nordisk en Dinamarca; y Allen White, vicepresidente del Instituto Tellus en los EE.UU., entre otros. También estarán presentes conocidas personalidades del mundo de la responsabilidad social en España, como Juan de la Mota, presidente de la Red Española del Pacto Mundial de Naciones Unidas.

Con este programa, Deusto Business School abre su cartera de programas en su campus de Madrid, donde impartirá tanto programas de alta dirección en fase de diseño como programas *In Company* para empresas, dos segmentos estratégicos para la escuela de alta dirección de Deusto.

La nueva sede de Madrid de Deusto Business School (DBS) se asienta en el barrio de Salamanca, justo al lado del corazón comercial y financiero de Madrid. Contratada en régimen de alquiler y en fase de remodelación para amoldarla a las exigencias de la educación directiva, se ubica en un edificio de 1.500 metros cuadrados ubicado en la calle Castelló, 76. Con este espacio, la escuela de negocios de la Universidad de Deusto busca afianzar la estrategia de crecimiento y expansión del centro, que suma este nuevo campus a los que ya posee en Bilbao y San Sebastián.

Cita con Alfredo Saenz y José Luis Bilbao

Deusto Business School ha celebrado dos nuevas sesiones del Foro Liderazgo de Euskadi, ambas con gran afluencia de público lo que confirma el buen rumbo que van adquiriendo estos encuentros de reflexión, organizados conjuntamente con Accenture y *El Correo*, para empresarios y líderes económicos, académicos y políticos de Euskadi. El 16 de diciembre, el invitado fue Alfredo Saénz Abad, vicepresidente-consejero delegado del Banco Santander, quien se mostró razonablemente optimista en relación con la economía española y señaló que la recuperación de la crisis pasa por un triple ajuste del sector privado, público y financiero con reestructuraciones y ajustes del déficit público, cuya ejecución ha de ser creíble para crear confianza en los mercados financieros.

La siguiente cita fue el 10 de febrero, con José Luis Bilbao, diputado general de Bizkaia, como protagonista. Durante su intervención, habló de la necesidad de crear un gran acuerdo de estabilidad en el empleo en Euskadi aprovechando el actual momento social, aunque también reconoció que hoy por hoy es inviable debido al conflicto sindical existente. Sobre los grandes retos de la próxima Diputación, Bilbao señaló que se concentrarán en dos: «recaudar bien, garantizar una solvencia



Nueva sede de DBS en Madrid



Participantes en el Foro de Liderazgo, junto al rector y Alfredo Sanz Abad

de ingresos suficiente y, posteriormente, gastar mejor, ser eficientes y eficaces en las políticas públicas». Gastar mejor que, según ha explicado, se hará invirtiendo adecuadamente en el Conocimiento, la Tecnología, la Ciencia y la Innovación.

La apuesta por la mujer directiva

Con el objetivo de ayudar a las mujeres de talento y con una brillante trayectoria a avanzar en su desarrollo para afianzarse en los altos niveles de dirección, DBS ha creado las Becas PersonA que, tras un proceso de selección en el que han participado decenas de mujeres, ha concedido a siete mujeres directivas. Las elegidas combinan tanto perfiles puramente directivos en pymes y grandes empresas como de emprendedoras que han apostado por la formación a través de Deusto Business School como parte del lanzamiento de un nuevo proyecto en el que se hallan inmersas. Todas ellas obtendrán una ayuda económica de hasta el 50% del coste de la matrícula del programa, según el perfil y el programa elegido por la mujer seleccionada.

En concreto, de las siete directivas, cuatro recibirán la cuantía para cursar el programa de desarrollo directivo y dirección general Programme for Leadership Development (PLD), y las otras tres, el Master in Business Innovation (MBI), una de las grandes apuestas formativas de Deusto Business School y que une estrategia, innovación, tecnología y diseño.